

# ひきのだより

令和6年6月4日 発行 NO.3

(文責) 校長 西原 綾子



学校教育目標

豊かな心を持ち、かしこく、たくましく生きる子どもの育成

—こんな引野っ子をめざして—

- <ひ> ひとを大切に、豊かな心をもつ子ども
- <き> きまりを守る、たくましい子ども
- <の> のびのびと表現する、かしこい子ども

## 委員会・クラブ活動がスタート

5・6年生による委員会活動が順調に進んでいます。それぞれの委員会が「学校のために活動できること」をめあてに考え活動しています。活動している姿や、引野っ子ニュースでお知らせをする姿を見て、下級生のあこがれとなっています。

また、4年生以上はクラブ活動がスタートしました。共通の興味・関心を追求した集団活動を通して、自主的、実践的な態度を育て、個性の伸長を図ります。異年齢集団の特質を生かし、よりよい人間関係を築くことができるのもクラブ活動の特徴です。



【委員会】・図書・スポーツ・給食・放送・保健・児童・環境・集会

【クラブ】・屋外・屋内・卓球・ダンス・パソコンなぞとき・ミュージック・イラスト・手芸 工作・読書・中庭・室内ゲーム日本文化

## お知らせとお願い

先日、本校のすぐ近くで児童には関係ありませんでしたが、交通事故があったとお知らせがありました。本校児童も放課後や休日に、交通事故に遭う事案が続いています。正しく交通ルールを守っていても、事故に巻き込まれることもあります。

特に6月は、低学年の交通事故が多い傾向があるようです。原因としては、学校や通学に慣れてくる。梅雨時期になり、視野が悪くなる。低学年の身長が運転手の視野に入りにくいことなどが挙げられるそうです。

学校では、日頃からより一層安全に気を付けるとともに、歩道を歩くときには広がって歩かないことや車道から離れて歩くように指導しています。ご家庭でも声かけをお願いいたします。

また、先日、下校時間に警察が学校に来られました。「迎えに来ている車が歩道や車道にあるため危険。」との苦情が警察に入り、停まっていた車には、警察から直接指導されているようです。

正門前の道は狭いため、登下校時に児童が事故に巻き込まれることもあります。そのような悲惨な事態にならないよう、ご理解・ご協力のほどよろしく申し上げます。

**危険!**



3	月	※給食後下校	13:30 下校
4	火	※5校時後下校	14:30 下校
5	水	社会科見学(4年) 穴生浄水場午前 ※給食後下校	13:30 下校
6	木	検尿3回目 1年)公園探検 9:10~10:20 ※給食後下校	13:30 下校
7	金	引野っ子ニュース 8:35 ②避難訓練 雨天14日延期 ※給食後下校	13:30 下校
10	月	プール清掃 レントゲン(対象者)	13:30~
11	火	ひまわり学習塾(3年)	
13	木	⑥委員会活動 ひまわり学習塾(4年)	
17	月	②スクール救命士(6年)	
18	火	プール開き(6年) ひまわり学習塾(3年)	
19	水	耳鼻科検診 13:30   年生+対象者	
20	木	眼科検診 13:30~ 1年生+対象者 ⑥クラブ活動(長生会来校) ひまわり学習塾(4年)	
25	火	社会科見学(3年) 卒業アルバム個人写真撮影(6年)	
26	水	心臓二次検診 13:30~	
27	木	歯科検診(8:55~)全 脊柱側弯二次検診 13:30 永犬丸中 ⑥代表委員会 ひまわり学習塾(4年)	
28	金	※全学年	13:30 下校

※○の数字は、校時を表しています。